



Ayto de Campoo de Enmedio
Pl. Casimiro Sainz, s/n
39.200- Matamorosa
Cantabria
P-3902700-H

AUTOCARES DONATO REALIZARA EL SERVICIO DE AUTOBUS EN CAMPOO DE ENMEDIO A LO LARGO DEL PRÓXIMO AÑO

Cumplido un año desde el inicio de la puesta en marcha del servicio de transporte por el Ayuntamiento de Campoo de Enmedio, el Equipo de Gobierno ha vuelto a licitar la realización de este servicio por un segundo año, resultando más beneficiosa económicamente la oferta presentada por Autocares Donato, quien realizará las rutas establecidas hasta el mes de marzo de 2017.

Según manifiesta el regidor municipal, Pedro Manuel Martínez, la experiencia de este primer año ha resultado muy satisfactoria, sobre todo desde el punto de vista del servicio prestado a las personas mayores en particular, que son quienes presentan mayores problemas de desplazamiento y movilidad.

Recuerda así mismo, Martínez que la característica especial de tratarse de un servicio a Demanda ha sido bien recibida por los usuarios, quienes realizan sus reservas con total normalidad proporcionando un ahorro al Consistorio, ya que sólo se facturan las rutas efectuadas.

Recuerda el Edil que a partir de esta semana el nuevo teléfono de reservas será el **608 075 403**, que ya se utilizará de forma definitiva independientemente de cual sea la empresa prestataria del servicio.

La implantación de este servicio vino a cubrir una carencia importante para los vecinos del municipio en sus desplazamientos a Matamorosa y Reinosa, proporcionando independencia a muchos vecinos a la hora de hacer la compra, acudir al médico, hospital, centro de salud etc.

A lo largo del primer año de funcionamiento han hecho uso del transporte un total de 629 personas, siendo la línea número 1 (zona sur), la que más pasajeros registra. El trayecto número 2 (zona centro) presenta un funcionamiento normal y es la línea número 3 (zona norte), la que será necesario reestructurar debido al escaso número de viajeros.

De momento, todas las líneas siguen saliendo del punto de partida a las 9,45, con regreso a las 12,45 horas en sentido inverso, lo que da margen suficiente a los usuarios para la realización de sus tareas en el punto de destino.